
ELEZIONI CONSIGLIO NAZIONALE ORDINE 
DEI DOTTORI AGRONOMI E DOTTORI FORESTALI 2023-2028

 Presentazione candidatura Monica Cairoli

Dottore forestale, Libera professionista titolare di studio professionale
Presidente Ordine dei Dottori Agronomi e dei Dottori Forestali di Pordenone
2013-2014 (poi fuso nel primo ordine regionale)
Presidente dell’Ordine dei Dottori Agronomi e dei Dottori Forestali del Friuli
Venezia Giulia per i quadrienni 2014-2018 e 2018-2021
Presidente CUP Comitato Unitario Permanente Degli Ordini e Collegi Professionali
di Pordenone per i triennio 2017-2019 e 2020-2022
Assessore in carica al Verde, Ambiente, Difesa del suolo, Protezione Civile del
Comune di Pordenone dal novembre 2021

#promozioneprofessione
credo fortemente nella nostra professione e mi sono sempre adoperata per far
conoscere il ventaglio delle nostre competenze, di quanto moderna e fondamentale
sia la nostra eclettica figura in particolare in un momento storico in cui tutti
abusano  di  parole  come  green,  sostenibilità,  ambiente,  innovazione
nell'agricoltura etc.  Nei fatti  in modo  formale, prima  da Presidente  Odaf,
adesso nel ruolo di assessore (primo concorso per l'assunzione di un Dottore
Agronomo/forestale nella storia del mio Comune, Linee guida che “impongono” la
nostra figura nel team progettuale delle opere pubbliche fin dall'inizio) ed
anche in modo informale nelle Tv locali, partecipando ad un TEDx.
Nel mio contributo al Conaf la promozione appassionata della nostra Professione.

#esseresistema
fare sistema tra Conaf ed ordini territoriali per alleggerire, dove possibile,
il carico burocratico che Presidenti e consiglieri si trovano a dover affrontare
e che spesso poco tempo lascia a quella che dovrebbe essere l'attività politica
nel senso più alto; 
ascoltare il territorio e non perdere mai il contatto con esso è fondamentale
per essere sempre al passo con le esigenze, le richieste, le proposte che da
esso provengono.
Nel mio contributo al Conaf rimanere al fianco dei Presidenti che dedicano il
proprio tempo ai colleghi e alla nostra professione

#essereformazione
la formazione fondamentale per essere al passo con i cambiamenti, le novità e le
scoperte legate al nostro sapere.
Fondamentale il rapporto biunivoco con l'Università perchè tra la scienza e la
sua applicazione c'è il professionista.
Formare gli altri alle nostre conoscenze, con incontri aperti ad amministratori,
tecnici del pubblico e del privato di altri settori.
Il mio contributo al Conaf promuovere convegni tematici di risonanza nazionale

Cosa vorrei portare al Conaf: la mia esperienza, la mia serietà, il mio orgoglio
e la mia passione per il nostro bellissimo lavoro.

Monica Cairoli


